

## Un homme aurait sombré dans un lac de la région de Lanaudière selon des témoins

Écrit par L'actualité

Lundi, 20 Octobre 2014 05:32 -

---

SAINTE-JULIENNE, Qc – Un homme aurait possiblement sombré, dimanche, dans les eaux du lac Grégoire, situé à Sainte-Julienne, dans la région de Lanaudière.

Porte-parole à la Sûreté du Québec (SQ), Mélanie Dumaresq a expliqué qu'un appel avait été logé vers 15 h 15 par un citoyen qui disait avoir aperçu un homme crier à l'aide, puis sombrer dans le lac.

D'autres témoins ont rapporté avoir aperçu un homme nager dans le plan d'eau plus tôt dans l'après-midi.

La SQ et les pompiers, qui ne disposait d'aucune information sur la possible victime, a interrompu ses recherches dimanche soir en raison de la noirceur. Les plongeurs de la SQ pourraient être appelés sur les lieux lundi s'il n'y a aucun développement.

Cet article [Un homme aurait sombré dans un lac de la région de Lanaudière selon des témoins](#) est apparu en premier sur [L'actualité](#).

**Consultez la source sur Lactualite.com:** [Un homme aurait sombré dans un lac de la région de Lanaudière selon des témoins](#)